



## Grüße aus Tansania



Herzliche Grüße aus Tansania haben wir erhalten.





Vor einiger Zeit kam die Bitte an unsere Pfarre, ob wir für diese Missionsstation nicht alte Messgewänder geben könnten.



So sind wir im Geiste mit diesen Mitmenschen über Kontinente hinweg verbunden!  
Auch herzlichste Grüße nach Tansania!  
Wir wünschen ein Gesegnetes Weihnachtsfest und ein gesundes, erfolgreiches Neues Jahr !

---

Diese Seite wurde am 16.12.2007 zuletzt aktualisiert.  
Redaktion: >>Obermillstatt